

El calor retrocede

Escrito por Comunicado
Martes 31 de Octubre de 2017 13:18

+ La temperatura está cercana al punto de congelación en la zona serrana

HERMOSILLO, Son., 31 de Octubre de 2017.- Sonora mantendrá el ambiente de templado a muy cálido, con las temperaturas más elevadas en el centro y sur de la entidad, cercanas a 35 grados Celsius al mediodía.

Pero el contraste se da en el norte y la sierra, donde continuarán los amaneceres de fríos a muy fríos, con temperaturas mínimas de entre 0 y 10 grados, informa el Organismo de Cuenca Noroeste (OCNO) de la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

El organismo anunció que se seguirán generando nublados y lluvias aisladas en el norte y noreste de Sonora, con potencial de acumulados menores de 10 milímetros; también provocará viento en rachas de hasta 60 kilómetros por hora.

OCNO señala registro de temperaturas máximas de 37.5 grados Celsius en Vícam, 37 en Navojoa, 36.2 en El Cubil, 36.1 en Álamos y 36 en ciudad Obregón, Cocoraque y San Bernardo.

Las mínimas fueron de 5 grados en Arizpe, Bacanuchi y Guápoca y hubo lluvias de 2.6 mm en Nogales.